

Harkamtibmas Polresta Banyuwangi Sambang Warga Gelorakan Mayur Kamtibmas

Achmad Sarjono - BANYUWANGI.PUBLIKJATIM.COM

Jan 25, 2025 - 11:22



BANYUWANGI – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Sat Binmas Polresta Banyuwangi Polda Jatim bersama dengan Polsek Glagah melaksanakan sambang warga.

Kegiatan ini rutin dilaksanakan untuk berinteraksi langsung dengan warga masyarakat dalam menyampaikan himbauan Kamtibmas.

Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra melalui Kasat Binmas Polresta Banyuwangi, Kopol Toni Irawan menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program Polri Presisi untuk mendekatkan pelayanan kepada masyarakat.

Ada yang berbeda pada pelaksanaan sambang warga untuk memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) kali ini.

Mobil dinas operasional Satbinmas Polres Jember Polda Jatim itu tampak dipenuhi sayur mayur seperti layaknya mobil pedagang sayur keliling.

"Sayuran ini kami bagikan untuk warga masyarakat secara gratis mas, bukan dijual," kata Kopol Toni Irawan yang dikerubuti warga yang mayoritas kaum emak - emak, Jumat (24/1/25).

Kopol Toni Irawan menjelaskan, bahwa giat sambang untuk Harkamtibmas melalui program Mayur Kamtibmas sudah rutin dilaksanakan.

Kali ini giliran warga di Lingkungan Bakungan, Kecamatan Glagah, Kabupaten Banyuwangi yang mendapat jatah sambang dari Satbinmas Polresta Banyuwangi.

"Kami sampaikan himbauan Kamtibmas saat warga berkumpul untuk menerima sayuran gratis ini," ujarnya.

Kopol Toni Irawan juga menjelaskan kegiatan Mayur Kamtibmas bertujuan untuk memberikan edukasi kepada masyarakat terkait pentingnya peran aktif dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

"Kami ingin memastikan bahwa lingkungan di wilayah hukum Polresta Banyuwangi tetap aman dan kondusif dengan melibatkan masyarakat secara aktif," pungkasnya.

Salah satu warga yang mengaku bernama Sumiati (49) sangat apresiasi dengan kegiatan Satbinmas Polresta Banyuwangi Polda Jatim ini.

Ia dan warga yang tinggal di lingkungan tersebut tampak senang dengan kehadiran mobil dinas operasional Satbinmas Polresta Banyuwangi.

"Terimakasih kepada Polresta Banyuwangi, yang sudah berbagi sayuran gratis dan peduli keamanan lingkungan kami," ungkapnya. (*)